

Batalla por la Cuauhtémoc ^{#CDMX}

La excandidata de Morena busca que se anulen los resultados de los votos del 2 de junio, por lo que la alcaldesa electa hizo una manifestación para que se mantenga su victoria, tras las acusaciones y señalamientos en su contra

POR ÁNGELA CHÁVEZ
@Angelsky_ChA

Con el argumento de violencia política de género, Catalina Monreal Pérez, excandidata a la alcaldía Cuauhtémoc por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México, busca anular las elecciones pasadas contra la alcaldesa electa

Alessandra Rojo de la Vega, del Frente Amplio por México, conformado por los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática.

Después de que la activista y empresaria ganara la elección del 2 de junio, se ha enfrentado a las críticas de su rival política, quien ha insistido en que se haga una anulación de las elecciones argumentando violencia de género y el rebase de tope de gastos de campaña.

Esta confrontación escaló después de que se informó que a finales de julio "Caty" Monreal había interpuesto una denuncia en contra de Alessandra Rojo ante el Instituto Elec-

toral de la Ciudad de México e incluso que el organismo había interpuesto medidas preventivas, que la alcaldesa electa negó junto con las otras acusaciones, e incluso señaló que eran argumentos que querían usar para quitarle su victoria.

Campaña de desacreditación

Después, Rojo de la Vega señaló, mediante redes sociales, que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en equipo con la hija del senador de Morena, Ricardo Monreal, estaban montando una campaña para desacreditar su trayectoria como activista feminista, quien en su labor ha apoyado a mamás buscadoras de sus hijos extraviados, y también su labor como defensora de los derechos humanos, especialmente de mujeres, tareas que ha realizado mediante la red "No es Una, Somos Todas".

Después de los señalamientos de ambas partes, Alessandra Rojo realizó una manifestación en la glorieta de la Diana

Cazadora, donde advirtió que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México podría anular la elección, por lo que pidió apoyo para mantener las preferencias electorales que se inclinan a su favor.

Anulación de la elección

La situación debe quedar resuelta antes de la entrada del próximo gobierno, que se llevará a cabo el 1 de octubre, por lo que la expectativa de que se haga o no la anulación de la elección puede desarrollarse en los próximos días.



Les hemos ganado cada batalla legal y estamos listas para seguir luchando. No estamos aquí por ambiciones personales sino para derrotar a este sistema corrupto”

Alessandra Rojo de la Vega
Alcaldesa electa de Cuauhtémoc

6

REPORTE

